

BEWERBUNG für den Bezirkstag Oberbayern

Liebe Freundinnen und Freunde,

seit bald 25 Jahren setze ich mich in München und Oberbayern in der Kommunalpolitik und auf Landesebene für Grüne Themen ein. Mein Herz schlägt für die **Sozialpolitik, gerechte Teilhabe, Inklusion und Integration!** Deshalb bin seit 2008 Bezirksrätin im Bezirkstag Oberbayern und bewerbe mich erneut auf der Grünen Liste für den Bezirkstag Oberbayern und im Stimmkreis 109.

Grüne Politik stellt den Menschen in den Mittelpunkt: ich setze mich dafür ein, dass alle Menschen am gesellschaftlichen Leben teilhaben können – unabhängig von Alter, Herkunft, Geschlecht, Einkommen oder Pflegebedürftigkeit.

Psychische Gesundheit geht uns alle an! Wir brauchen eine gute Versorgung der Bevölkerung - gerade auch von Kindern und Jugendlichen - wohnortnah, niederschwellig und barrierefrei. Zudem braucht es mehr Prophylaxe-Strategien damit psychische Erkrankungen gar nicht erst entstehen, früher erkannt oder effizienter behandelt werden können.

Bayern ist von der Barrierefreiheit immer noch weit entfernt. Das will ich ändern: „No limits“ für alle Bürgerinnen und Bürger im öffentlichen Raum und bei der Kommunikation.

Grüne Pflegepolitik sorgt für eine bessere Ausbildung und verbessert die Arbeitsbedingungen in der Pflege; auch werden mehr Kurzzeitpflegeplätze benötigt um häuslich Pflegende zu entlasten.

Über eine stetige ökologische Gebäudesanierung und über die Fachberatung für Imkerei und Fischerei kann der Bezirk einiges zu Umwelt- und Klimaschutz und der Energiewende beitragen.

Ich bin seit vielen Jahren als Rechtsanwältin beim Mieterverein München e.V. tätig und setze mich für die Rechte von Mieterinnen und Mietern auf dem extrem angespannten Münchner Wohnungsmarkt ein. Menschen mit Behinderung unterstütze ich bei der Umsetzung des Wunsch – und Wahlrechtes beim Wohnen: Ambulant vor Stationär! Die Altersarmut steigt in Bayern von Jahr zu Jahr weiter an. Trotzdem sollen diese Menschen so lange wie möglich in ihrer eigenen Wohnung verbleiben können.

Mit meiner Bewerbung möchte ich meine langjährige sozialpolitische und juristische Erfahrung in die neue Fraktion einbringen.

Ich freue mich über Eure Unterstützung!
Grüne Grüße
Ulrike

Ulrike Goldstein, Mieteranwältin, 3 Kinder,
Schatzmeisterin des OV Au/Haidhausen, Mitglied im Bezirksausschuss 5 der Stadt München
www.gruene-bezirkstag-obb.de
www.gruene-muenchen-au-haidhausen-de



ulrike.goldstein@gmx.de